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Уважаемые коллеги!

Завершается 2024 год, и мы, как всегда, подводим итоги! 
Многое было сделано в уходящем году: статьи, рецензии, редакторская и корректорская рабо-

та, активное общение. В 2024  году значительно возрос интерес авторов и читателей к журналу, 
заметно пополнился редакционный портфель. Выражаю искреннюю благодарность дружной 
команде за созидательный труд, профессионализм, за вклад каждого из вас в развитие нашего 
журнала! Очень надеюсь, что и в дальнейшем мы будем также активно сотрудничать.

Все наши усилия будут направлены на то, чтобы «Сибирский онкологический журнал» 
оставался авторитетной площадкой для обмена опытом, профессиональных дискуссий, пло-
дотворного сотрудничества!

Новогодний праздник объединяет всех нас общими надеждами и мечтами, дарит атмосферу 
счастья. Желаю, чтобы наступающий 2025 год оправдал самые смелые ваши ожидания, увенчал 
успехом все благие начинания, принес стабильность и процветание в каждый дом, подарил 
теплоту человеческих отношений! Здоровья и счастья вам и вашим семьям!

С наилучшими пожеланиями, 
главный редактор 
«Сибирского онкологического журнала»,
академик РАН, профессор                                         Е.Л. Чойнзонов             Е.Л. Чойнзонов
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Dear colleagues,

The year 2024 is coming to an end, and, traditionally, we are summing up the results of the 
year. 

A lot has been done in the outgoing year: articles, reviews, editing and proofreading work, 
active communication. In the outgoing year, the interest of authors and readers in the journal has 
increased signifi cantly. 

I express my sincere gratitude to the friendly team for their creative work, professionalism, 
and for the contribution of each of you to the development of our journal! I really hope that in the 
future we will continue to actively cooperate.

All our eff orts will be aimed at ensuring that the Siberian Journal of Oncology remains an 
authoritative platform for the exchange of experience, professional discussions, and fruitful 
cooperation!

The New Year unites us all with common hopes and dreams, creates an atmosphere of hap-
piness. So, I wish you a happy New Year! May the year 2025 justify your wildest expectations, 
crown all good undertakings with success, bring stability and prosperity to every home, and give 
the warmth of human relations! 

Happy New Year 2025! 

With best wishes,      

Prof. E.L. Choynzonov
Editor-in-chief of 
Siberian Journal of Oncology      


